



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 27. März 2025

Ministerin besucht Girls' Day am 3. April +++ Chirurginnen und männliche Pflegekräfte gesucht

Unimedizin Greifswald stellt wieder spannende Berufe vor

Zum bundesweiten Girls' Day können Schülerinnen der Klassen 5 bis 10 in die Rolle einer Chirurgin schlüpfen. Mit dabei: Ministerin Jacqueline Bernhardt, in Mecklenburg-Vorpommern zuständig für Justiz, Gleichstellung und Verbraucherschutz. Parallel werden sich Jungs ab 14 Jahren beim Boys' Day über die Arbeit als Pflegefachmann informieren. Die Anmeldungen erfolgen über die bundesweiten Kampagnen-Seiten www.girls-day.de und www.boys-day.de.

Die Chirurgische Klinik lädt interessierte Mädchen ein, sich vor Ort ein eigenes Bild zu machen. Sie wirbt damit für einen klassischen Männerberuf, wie es am **Girls' Day** vorgesehen ist: „Powerfrauen zeigen, wie vielseitig und spannend die Welt der Medizin ist“, verspricht die Klinik. Oberärztin Dr. Elpiniki Katsari konkretisiert: „Wir zeigen Euch die coolen Techniken, mit denen wir Menschen retten. Ihr werdet durch die Notaufnahme, den Schockraum und Operationssaal unserer Klinik geführt“, kündigt die Herzchirurgin an: „Ihr lernt, wie man mit einer OP-Nadel näht und sogar, wie die Herz-Lungen-Maschine funktioniert.“

Die unter anderem für Gleichstellung zuständige Justizministerin Jacqueline Bernhardt wird die Mädchen besuchen und sich von der dargestellten Bandbreite überzeugen. Neben dem ärztlichen Bereich gehört dazu auch die Arbeit der Medizininformatikerin. Fast alles im Krankenhaus liefere Daten, erläutert Dr. Katsari: „Wir zeigen Euch, warum diese Informationen so unglaublich wichtig sind. Ihr werdet staunen, was man alles herausfinden kann, wenn man die Infos geschickt miteinander verknüpft.“

Zeitgleich findet bundesweit der **Boys' Day** statt. An diesem können sich Jungen Berufe ansehen, die bisher überwiegend von Frauen ausgeübt werden. Die Unimedizin Greifswald ermöglicht „Einblick in die facettenreiche Arbeitswelt eines Pflegefachmanns“. Praxisanleiter Johannes Pawlowski kündigt an: „Ihr werdet die Karrieremöglichkeiten vom Wundexperten über die Fachweiterbildungen in verschiedenen klinischen Settings und in der Managementebene kennenlernen.“ Selbstverständlich könne das neue Wissen an verschiedenen Aktions-Stationen angewandt werden, versichert Pawlowski.

Zur Teilnahme am Boys' Day in der Pflege müssen die Jungen mindestens 14 Jahre alt sein.

Pressesprecher:

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 - 86 - 5288

christian.arns@med.uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald